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Julio 2023 

Estimadas  amigas, 
Hace unos días escuchaba a una persona quejarse por lo feo que estaban los días, por el frío y la humedad  
de estos días del invierno y como todo le parecía sombrío y falto de esperanza. Y eso me hizo pensar cuán 
importante es el practicar la gratitud en nuestras vidas.  Tan importante es que desde niños aprendemos el 
valor de dos frases: ‘por  favor’ y ‘muchas gracias’.   Eso lo aprendimos de nuestros mayores y algunos en 
nuestras escuelas, aunque ya no es tan habitual, y muchos hoy en día actúan  como si tuvieran derecho a 
todo y por lo tanto jamás dan las gracias por nada.  La Biblia,  regla divina de fe y práctica cristiana nos 
enseña a ser agradecidos. Leemos en Efesios 5: 20: ‘Dando gracias siempre por todo al Dios y Padre, en el 
nombre de nuestro Señor Jesucristo’. Y en 1 Tesalonicenses nos dice: ‘Estén siempre alegres, oren sin 
cesar, den gracias a Dios en toda situación, porque esta es su voluntad para ustedes en Cristo Jesús. Como 
hijos de Dios tenemos mucho porque estar agradecidos, nuestra vida y sobre todo nuestra salvación 
conseguida por el amor de Dios. Recuerde que aunque podamos pasar por tiempos oscuros, no estamos 
solos. Y sobre todo recuerde que la gratitud engendra bendición.  
 

 
 
¡Adelante, Ejército de Salvación! 

Julio es un mes especial para el Ejército de Salvación. Estamos de 
cumpleaños. Y recordamos las historias del Ejército de Salvación y de 
William  y Catherine Booth.  Iniciando como asistente en una casa de 
empeño, fue un predicador incendiario, defensor de los derechos de la 
mujer, amigo de los pobres, confidente de estadistas, políticos y 
miembros de la realeza, padre de ocho hijos, defensor de los marginados 
y fundador y primer General del Ejército de Salvación, sus acciones dieron 
inicio a este movimiento. El valor, la oratoria y la pasión del General 
Booth cambiaron la Gran Bretaña victoriana y ha influenciado la vida en 
muchos otros países. William Booth Ignoró decididamente a sus críticos - 
incluso a los que le tachaban de anticristo - y se acercó a los que se 
consideraban ajenos al interés de Dios Todopoderoso. La oración y la 
practicidad eran sus señas de identidad; expuso como ridícula la idea de 
predicar a un mendigo mientras éste tenía frío y hambre. William Booth 

trabajó incansablemente, haciendo campaña, investigando, negociando, adaptando canciones populares  y 
escribiendo. Sus escritos nos presentan su corazón y sus convicciones. En ellos encontramos la urgencia, el 
pensamiento y la humanidad que lo impulsaron y que esperamos sigan presente en el Ejército de Salvación 
de hoy. Tenemos una misión y un mensaje que debemos compartir. La misión de Dios, el dar a conocer el 
amor de Dios a través de Jesús y extender el Reino de Dios. Esta fue la misión de su vida. ¿Cuál sería la  
mejor manera de recordar a estos dedicados siervos de Dios?  Seguir su ejemplo de dedicación total al 
servicio, participar activamente en su obra, utilizar todos nuestros dones y recursos para ayudar en la 
extensión del Reino de los Cielos en la tierra.  Cada uno de nosotros, podemos y debemos ser soldados 
movilizados y comprometidos, no importando cuan pequeña pueda ser nuestra contribución.  Todos 
juntos podemos decir: ¡Adelante, Ejército de Salvación! 
 
 
¡Noticias Territoriales!! 

El año 2023 marca un hito importante para la vida de nuestro Ejército de Salvación.  Al 
haber llegado al  tiempo de jubilación de  nuestros líderes internacionales,  El General 
Brian Peddle y Presidenta Mundial de los Ministerios Femeninos, la Comisionada Rosalie 
Peddle, se inició la preparación del proceso para la elección del próximo General. Este 
tiempo comenzó en el mes de febrero y se extendió hasta el mes de mayo cuando El 
Consejo Supremo compuesto por todos los Líderes Territoriales a través del mundo 
salvacionista, se reunió en Sunbury Courts, Inglaterra.  Este Consejo Supremo eligió al 
Comisionado Lyndon Buckingham como el próximo General,  y su esposa, la Comisionada 
Bronwyn Buckingham será la Presidenta Mundial de los Ministerios Femeninos. 
Unamonos en oración, orando por la vida de estos siervos de Dios para que nuestro 
amado Padre Celestial les fortalezca y les inspire cada día al guiar a nuestro Ejército de 

Salvación para que continúe adelante con la misión que Dios nos ha dado de salvar a las almas y ayudar a 
la humanidad que sufre.                           Tte. Coronela Lidia Bernao, S. T. M. F. 
 



Rincón casero: 
Ternera a la primavera 
En una olla ponemos a calentar un poco de aceite y cuando esté caliente añadimos 250 grs de carne de 

vacuno  en trozos pequeños para dorarla. Cuando esté 
dorada añadimos  1 diente de ajo, 1 pimiento verde y 1 
cebolla picados finos y salpimentamos a gusto y dejamos 
cocinar hasta que la cebolla esté transparente. Añadimos 50 
ml de vinagre blanco.  Agregamos  después un tomate picado 
sin las semillas y dejamos sofreír  por unos 5 minutos, 
Añadimos 300 ml de caldo de carne o verduras y unas ramitas 
de tomillo. Esperamos que suelte el hervor para agregar 1 – 2 
zanahorias cortadas en rodajas finas.  Tapamos la olla, 
bajamos el fuego y dejamos cocer por unos 20 minutos. 
Pasado eso, agrega 1 – 2 papas medianas cortadas en cubos y 
volvemos a tapar y cocemos por 20 minutos más, antes de 

incorporar ½ taza de arvejas (guisantes) y  cocemos por 10 minutos a fuego mínimo. Si desea que el caldo  
quede más espeso puede agregar 1 – 2 cdtas de maicena disuelta en un poco de agua fría.  
 

 
 

Tesoro en Vasos de Barro 
Una de las escrituras más alentadoras de la Biblia es: “Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, para 
que la excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros” (2 Corintios 4:7). En este mismo pasaje, Pablo 
nos presenta una serie de contrastes entre el vaso de barro, que ahora llama el «hombre exterior» y el 
hombre interior. Y continúa dando a entender que la 
renovación del hombre interior viene a causa de 
nuestra relación con Dios. Pablo considera las 
tribulaciones como momentáneas, pero en lugar de 
producir  desánimo o derrota en él, da testimonio de 
cómo producen un eterno peso de gloria cada vez 
más excelente. De modo que, cuando vivimos por fe 
en Jesús, tenemos una perspectiva correcta del 
sufrimiento, y vemos sus consecuencias eternas en 
lugar de las momentáneas. Aunque este vaso 
presente está sujeto al desgaste diario, a las 
tribulaciones y a los padecimientos, sabemos que en 
Cristo Jesús tenemos la esperanza de un futuro 
glorioso en el cual experimentaremos una 
transformación total. Dios se burla del poder del hombre. Se ríe de nuestros esfuerzos egoístas por ser 
buenos. La Escritura dice: “Pues mirad, hermanos, vuestra vocación, que no son muchos sabios según la 
carne, ni muchos poderosos, ni muchos nobles; sino que lo necio del mundo escogió Dios, para avergonzar 
a los sabios; y lo débil del mundo escogió Dios, para avergonzar a lo fuerte; y lo vil del mundo y lo 
menospreciado escogió Dios, y lo que no es, para deshacer lo que es, a fin de que nadie se jacte en su 
presencia” (1 Corintios 1:26-29). Débil, tonto, despreciado, no muy noble, no muy inteligentes: ¿eso nos 
describe justamente? A pesar de esto, Dios nos llama en nuestra debilidad. Él pone su tesoro invaluable en 
estas vasijas de barro nuestras porque se deleita en hacer lo imposible con la nada. Al igual que Pablo, 
nuestro anhelo es ser recubiertos de nuestro cuerpo celestial con el fin de que lo mortal sea absorbido por 
la vida. Nuestra esperanza de un cuerpo glorificado está garantizada porque Dios nos ha dado las arras, la 
garantía, el pago inicial, del Espíritu. ¡Por lo cual, no hay duda de que este vaso de barro será transformado 
en un glorioso edificio, para la gloria de Dios! Aunque el término «vasos de barro» no suena atractivo para 
nadie, sobre todo en este tiempo, en el cual lo único que se promueve es la grandeza, los títulos y los 
nombres, no debemos perder de vista que la razón por la cual Dios  pone ese tesoro en vasos de barro es 
para que «la excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros». Cuando no tengamos interés en buscar la 
gloria personal, no se nos dificultará reconocer lo que en realidad somos: frágiles seres humanos a quienes 
Dios usa con su poder para que seamos sus representantes en esta tierra, que proclamemos este glorioso 
evangelio de paz y salvación.  

¡Que el tesoro resplandeciente de Cristo brille a través de tu vida! 

 
 

Con el afecto y cariño de siempre,                             
M. Angélica Salvany 

Secretaria Corresponsal 


